

EKSPOS

Rusdi Saleh: Selamat Bertugas Di Tempat Baru AKBP Ferry Suwandi, Selamat Datang AKBP Ahmad Fadilan

JIS Sumbar - SOLOK.EKSPOS.CO.ID

Jul 21, 2022 - 14:57



SOLOK KOTA - Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota menggelar acara kenal pamt Kapolres dari AKBP Ferry Suwandi, S. IK, kepada AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Sc, M.Si, Kamis, 21 Juli 2022.

Kegiatan yang digelar di di Command Centre Mapolres Solok Kota itu dihadiri oleh Ketua Komisi I DPRD kota Solok, Rusdi Saleh. Turut hadir pada kegiatan itu, wakil walikota Solok, Dr.Ramadhani Kirana Putra, kepala Pengadilan Negeri Solok, Raden Danang Noor [Kusumo.SH.MH](#), ketua BAZNAS kota Solok , A.Zaini, Kadis Kominfo pemko Solok, Heppy Dharmawan, Kadis Pol PP kota Solok, Zulkarnain, pimpinan BUMD dan BUMN kota Solok, ketua LKAAM, Bundo Kandung, ketua KNPI kota Solok, ketua KONI kota Solok, Rudi Horizon, serta undangan lainnya yang berkesempatan hadir dalam kegiatan tersebut.

Kapolres Solok Kota, AKBP. Ahmad Fadilan.S.Si.Msc.Msi, sebelumnya bertugas sebagai pejabat PS Kasubag Bankuminter Bagjatinter Set NCB Interpol Indonesia Di Hubinter Polri, sementara itu AKBP. Ferry Suwandi akan melanjutkan tugasnya sebagai Kasubbid Giatmas Bid Yanmas Baintelkom Mabes Polri.

Dalam komentarnya itu, Rusdi Saleh menyampaikan apresiasi atas kinerja dan dedikasi AKBP.Ferry Suwandi yang telah bertugas dan mengabdikan di kota Solok selama ini, dan diakuinya, selama kepemimpinan AKBP tersebut tingkat keamanan dan kenyamanan di daerah penghasil beras ternama itu menjadi hal yang tidak perlu diragukan lagi. Rusdi Saleh menilai, terciptanya keamanan, ketentraman, dan kesuksesan kemajuan masyarakat serta daerah setempat, tidak terlepas dari peran dan kerja keras Kapolres Solok Kota dan jajarannya.

Diakuinya, mantan Kapolres Solok Kota AKBP. Ferry Suwandi telah banyak memberikan kontribusi besar untuk masyarakat dan daerah kota Solok, khususnya dalam membantu menyelesaikan program pemerintahan untuk mewujudkan keamanan dan kenyamanan.

Secara pribadi Rusdi Saleh merasa sedih harus berpisah dengan AKBP. Ferry Suwandi yang telah sama sama berjuang lebih kurang selama dua tahun di kota Solok, ada banyak kenangan dan kebersamaan serta lainnya yang sulit dilupakan, terutama dalam menjalankan fungsi dan tugas masing masing untuk daerah dan masyarakat setempat.

Terlepas dari hal itu, atas nama jajaran DPRD dan masyarakat kota Solok, Rusdi Saleh, menyampaikan salam perpisahan, semoga ditempatnya yang baru, AKBP.Ferry Suwandi semakin sukses dalam menjalankan tugas dan tanggung jawabnya sebagai aparat kepolisian.

"Selamat bertugas ditempat yang baru, kami ucapkan selamat berpisah, semoga bapak tetap diberikan kesehatan oleh Allah SWT dan sukses dalam bertugas " ucap Rusdi Saleh.

Sementara itu untuk Kapolres Solok Kota yang baru, Rusdi Saleh mengucapkan selamat datang, dan diharapkannya, AKBP. Ahmad Fadilan.S.Si.Msc.Msi, bisa segera beradaptasi khususnya dengan masyarakat kota Solok, dan kami merasa bahagia bisa menyambut kedatangan bapak " pungkas Rusdi Saleh.

Sementara itu AKBP. Ferry Suwandi mengatakan, selama bertugas di kota Solok banyak sekali dinamika yang terjadi. Namun berkat kekompakan dan kerjasama, Alhamdulillah kota Solok tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Ia

mengatakan, masyarakat kota Solok sangat tinggi rasa gotong royong dan menjunjung tinggi nilai nilai saling menghargai. Selama ini semua pihak ikut berperan dalam mendukung tugas kepolisian dalam menciptakan situasi Kamtibmas agar tetap aman dan kondusif.

AKBP Ferry Suwandi menyebutkan, saat ini dirinya mendapat kepercayaan dari pimpinan diatas untuk menjabat atau bertugas sebagai sebagai Kasubbid Giatmas Bid Yanmas Baintelkom Mabes Polri. Beranjak dari hal itu, ia menyampaikan permohonan maaf, terutama kepada masyarakat kota Solok, seandainya ada tingkah laku dan kebijakan darinya yang tidak mengenakan dihati.

"Saya sedih kenapa harus berpisah dengan semuanya ini, tapi saya harus melanjutkan tugas ditempat yang baru sesuai yang diperintahkan oleh pimpinan, selamat tinggal dan selamat berpisah, mari kita tetap menjalin dan menyambung tali silaturahmi yang telah terbina selama ini " ucap AKBP Ferry Suwandi.S.I.K.

Sementara itu Kapolres Solok Kota yang baru, mengaturkan ucapan terimakasih atas resepsi penyambutan yang sangat luar biasa tersebut, dan untuk selanjutnya ia mengharapkan kerjasama dengan seluruh unsur Forkompimda dan masyarakat daerah setempat untuk selalu mewujudkan Kantibmas agar tetap dalam keadaan aman dan kondusif.

Kapolres Solok Kota mengakui, dinilai dari jalannya kegiatan pisah sambut yang dilaksanakan itu, serta dilihat dari undangan yang hadir, menjadi sebuah bukti bahwa AKBP.Ferry Suwandi telah berhasil menjaga keharmonisan dan sinergitas dengan seluruh unsur yang ada, terutama dengan masyarakat kita Solok.

Dari pantauan media ini, resepsi pisah sambut Kapolres Solok Kota, dilengkapi dengan kegiatan Pedang Pora atas kedatangan dan Perpisahan dua abdi negara tersebut, dan setelah menggelar upacara, kegiatan dilanjutkan dengan temu ramah, dan diakhiri dengan hiburan yang disajikan oleh pelaksana kegiatan tersebut. (Amel)